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Candidate au poste de VP
Logistique

À PROPOS DE MOI

Tutrice de SPDDM au premier semestre et

actuellement tutrice d’Histologie, je souhaite de tout

cœur m’investir davantage au sein du bureau du

tutorat en tant que VP Logistique.

Dynamique

Organisée

Souriante

A l’écoute

Aime le travail

d’équipe

Rigoureuse

UFR MÉDECINE, TOURS

2019 - 2022 : Baccalauréat mention très

bien et mention euro anglais
LYCÉE JACQUES COEUR,
BOURGES

Charlotte
GAUTIER

2022 : Certification Cambridge niveau B2

2022 - 2023 : PASS mineure SV

2023 - 2024 : L2 médecine

Animatrice dans un centre de loisirs

Bénévole pour les collectes alimentaires

Travail au sein d’une équipe dans une entreprise  

J’ai encadré des enfants de 4 à 10 ans pendant les vacances

scolaires. Cela m’a permise de travailler en équipe, et d’avoir la

patience et le dynamisme pour m’occuper des enfants.

Au collège, j’ai aidé la mairie de ma ville lors de collectes

alimentaires pour aider certains habitants. Cette expérience a

été très enrichissante.

L’été dernier, j’ai fais de l’archivage et de l’organisation de
documents.

VP Logistique pour participer à la CCE
Je participe, en avril 2024, à la Course Croisière
EDHEC et je suis une des VP Logistique de
l’équipe.
Je contribue à la recherche d’un bateau et à
l’organisation au sein de l’équipe.



Candidate au poste de VP Logistique
Charlotte Gautier

MON EXPÉRIENCE AVEC LE TUTORAT

Mon expérience avec le Tutorat a commencé dès le lycée où je me suis renseignée sur

les études de médecine et c’est ainsi que j’ai entendu parlé du Tutorat Santé de Tours.

Ensuite, en terminale, je me suis rendue aux portes ouvertes de la faculté de médecine

de Tours et j’ai pu parler avec des tuteurs. Ils m’ont conseillé et rassuré et je suis sortie

de cette journée certaine que le Tutorat pouvait m’offrir tous les moyens de réussir

cette année difficile.

Durant mon année de PASS, le tutorat m’a vraiment épaulé et je me suis sentie

soutenue malgré les difficultés. Tous les accompagnements proposés, tels que les colles,

les perms, les corrections et même le simple fait de pouvoir parler avec les tuteurs

m’ont énormément apporté. Cela m’a permise d’être bien préparée pour l’examen

classant.

L’engagement et le dévouement des tuteurs ainsi que des membres du bureau m’ont

énormément touché. Je suis convaincue que c’est en grande partie grâce au tutorat que

j’ai pu réussir mon année.

L’écoute, l’entraide, l’égalité des chances, la rigueur et la bienveillance sont des notions

très importantes pour moi et j’ai retrouvé ces valeurs au sein du Tutorat.

C’est donc tout naturellement qu’une fois admise en 2ème année de médecine, j’ai

décidé à mon tour de m’engager dans cette belle association, qui m’a beaucoup donné,

afin de soutenir, à mon tour, les PASS et les LAS durant leur année compliquée. 

J’ai postulé en tant que tutrice de Santé Publique et Découverte Des Métiers pour le

premier semestre. J’ai adoré pouvoir apporter mon aide à tous les tutorés. Pour le

second semestre, j’ai eu la chance d’être à nouveau tutrice d’Histologie. Je continue

d’apporter tout mon soutien aux tutorés et de me donner à 100% avec grand plaisir. 

Etre tutrice m’a permise de travailler en équipe, d’être à l’écoute, d’avoir plus confiance

en moi et surtout d’entrer dans cette merveilleuse grande famille qu’est le Tutorat.

Cela m’a aussi permise de me faire des superbes rencontres et des amis en or ! 

Chères adhérentes, chers adhérents et membres du Tutorat Santé de Tours, je suis ravie

de vous présenter ma candidature au poste de Vice-Président chargé de la Logistique.



En devenant tutrice, j’ai pu observer le fonctionnement du bureau du Tutorat de plus

près et échanger avec ses membres pour découvrir en quoi consistait leurs rôles.

Les expériences enrichissantes que m’a apporté le fait d’être tutrice me donne l’envie et

la motivation de continuer mon engagement au sein de cette superbe association.

Devenir un membre du bureau me permettrait d’intégrer davantage la vie associative,

d’être impliquer pour faire évoluer le Tutorat et d’acquérir des responsabilités.

J’apprécie énormément le travail d’équipe, qui permet de partager des idées.

De plus, j’aurai l’opportunité de devenir co-référente d’’une matière et pouvoir ainsi,

avec le/la référent(e), créer et soutenir une équipe de tuteurs. C’est aussi un aspect qui

m’enchante particulièrement car c’est un moyen de faire de nouvelles rencontres et de

partager pleins de bons moments.

Je suis consciente du travail demandé ainsi que du temps requis pour assurer un

accompagnement de qualité pour les tutorés. Pouvoir faire davantage parti de

l’association en devenant un des membres du bureau est quelque chose qui me tiens

énormément à coeur et je suis prête à relever le défi.

Etant quelqu’un d’organisée, à l’écoute et curieuse de tout, je pense avoir les capacités

pour assurer ce rôle. Je suis très motivée et déterminée pour m’investir à 100% pour le

Tutorat et donner le meilleur de moi même !

DEVENIR MEMBRE DU BUREAU

LE POSTE DE VP LOGISTIQUE
En me renseignant sur les différents postes du bureau, le poste de VP Logistique est

celui où je me retrouve le plus et qui correspond très bien à mon caractère. 

En effet, ce poste demande de la rigueur, de l’organisation, des capacités d’adaptation et

d’écoute et le sens du relationnel pour assurer le bon déroulement interne du bureau. 

Les plannings, les salles, les recrutements des référents, des chargés de mission et des

tuteurs sont des tâches polyvalentes et essentielles au fonctionnement du bureau du

TST que j’accomplirais avec plaisir, enthousiasme et sérieux.

Le travail du poste de VP Logistique se fait en autonomie mais surtout en relation avec

tous les membres du bureau. Le travail en équipe me stimule, j’adore le fait de pouvoir

coordonner tous les membres entre eux et d’’être à leur écoute, sans perdre de vue les

objectifs fixés !

Charlotte Gautier
Candidate au poste de VP Logistique



MES PROJETS

PETIT MOT DE LA FIN

Candidate au poste de VP Logistique

Premièrement, pour assurer une meilleure coordination entre tous les membres du

bureau, j’aimerai mettre en place un agenda collectif, via Google Agenda afin qu’il soit

facile d’accès dans le Google Drive commun. Cela pourrait devenir une tâche de bureau.

Chacun des membres, avec une couleur différente par poste par exemple, le remplirai au

fur et à mesure en fonction de ce qu’ils prévoient. Ainsi,  l’organisation serait simplifié et

chacun des membres aura une idée précise des dates ou évènements à retenir.

Je vous remercie d’avoir lu ma candidature et j’espère qu’elle vous plaira !

J’espère vous avoir convaincue de ma motivation et de mes capacités pour assurer le

rôle de VP Logistique au sein du Tutorat. Je me donnerai à fond pour vous, pour cette

association et pour véhiculer les valeurs qu’elle transmet. J’espère avoir la chance de

continuer cette belle aventure en intégrant le bureau du TST.

Je vous donne rendez-vous le 16 février pour la présentation des candidats !!

A bientôt, Charlotte.

Charlotte Gautier

Je penses que le poste de VP Logistique serait vraiment un poste où je pourrais  

m’épanouir pleinement. Le fait d’être intégrer dans une équipe et d’avoir des

responsabilités me ferait grandir en me permettant de gagner en maturité et en

confiance tout en pouvant me reposant sur l’entraide d’une nouvelle équipe soudée ! 

Ensuite, grâce au QR Code déjà mis en place par Romane concernant l’évaluation des

tuteurs à la fin de chaque semestre par les tutorés, j’aimerai instaurer un retour

systématique de ces évaluations. En effet, en collaboration avec les référents, nous

pourrions synthétiser toutes ces notes afin que les tuteurs puissent avoir connaissance

de leur évaluation, des axes à améliorer et pour les féliciter de leur investissement tout

au long du semestre. 

Enfin, en collaboration avec le bureau, dès le début de mon mandat, je pourrai créer un

“guide du tuteur”, qui serait remis à chaque tuteur après leur formation. Cela

permettrait d’avoir toujours à portée de main toutes les informations concernant la

docimologie, les colles, le forum ou encore tHarmo. Cela faciliterai le travail de chaque

équipe de tuteurs et celui des référents. Les tuteurs seraient plus en confiance et à l’aise

dès le début, notamment pour ceux qui n’osent pas demander à leurs référents.


